

こんにちは

私はアメリカ、ミシガン州のエイドリアンという町に留学し、現地の公立高校に通っています。時刻が日本の時計の針の反対を示すこの場所は食や自然、文化までもが真逆といっても過言ではありません。食はとてもハイカロリー。ピザとハンバーガーを食べる毎日です。木々に囲まれ、たくさんの動物にも目にすることができます。驚いたことに我が家にはペットとして大きい犬に小さい犬二匹、猫に加え子豚もいます。動物園のようです。驚きと発見の連続で刺激的な日々を過ごしています。アメリカに到着してからの一か月間は慣れない生活に戸惑いながら、なんとかもがいて生活をすることができました。

留学してすぐに感じたのは言語の壁です。特に自分は英語が得意でないため、友達を作ることや、授業での内容を理解することが難しく、とても苦労しました。日本でも消極的な性格だったため、渡米しただけでは何も変わらず、他の人なら簡単にかけられる一声でも自分にはとても勇気を必要としました。

しかし、最初は全く理解できなかった英語も一か月经つと少しだけ会話の端々を聞き取ってなんとかコミュニケーションをとれるようになってきたと思います。そこから、今では自分が何か困った時に教えてくれる優しい友達や先生に囲まれて生活を過ごせています。やっと周りの留学生と同じラインに立ったような気分です。成長しない自分と葛藤していた日々から、一つ一つ行動できていく自分を少しだけ肯定できるようになりました。

初めの1ヶ月が一瞬で過ぎてしまったので残りの9ヶ月もあっという間なのかなと感じます。これからもっと、いろんなことに積極的に取り組んで、この1ヶ月よりも充実した生活を送りたいです。

白鷗高校12期生 次世代リーダー7期生 Y・M